


 

4. Proposta preliminare variante al PII “Via Monte Bianco” 

L’Assessore Figini e il tecnico Mariani espongono le richieste della Società BISETTE proponente con l’aiuto 

delle tavole. 

Il consigliere Golfetto ricorda che la questione era stata oggetto di una discussione in Consiglio Comunale 

con la precedente Amministrazione ribadendo che l’uso pubblico dell’area era finalizzato a dare respiro a 

tutto il comparto.  

Dopo lettura dell’istanza del proponente, l’Assessore spiega le intenzioni e le proposte 

dell’Amministrazione al fine di accogliere la proposta della Società. 

Il Consigliere Golfetto chiede di verificare la congruità economica rispetto al valore aggiunto dell’intervento, 

derivante dalla “chiusura” del parco, e il valore dell’area individuata per la cessione. 

L’Assessore Figini precisa che l’area individuata è stata indicata dal Comune data la rilevanza strategica per 

l’Amministrazione. 

 

Terminati gli interventi e verificato che non vi siano comunicazioni vari ed eventuali la commissione viene 

sciolta alle ore 22.45. 






